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QUEL EST L’INTERET D’ACQUERIR UNE EXPE-
RIENCE CHEZ ELECTRUM, EN COMPARAISON 
AVEC UN ACTEUR PLUS INSTITUTIONNEL, 
BANCAIRE PAR EXEMPLE ?
Le principal intérêt est de rejoindre un projet entrepreneurial dès sa genèse. 
La taille comparativement réduite de l’équipe me permet d’acquérir rapidement 
des responsabilités, d’avoir un accès facile au top management et de prendre part 
à des discussions stratégiques dans un environnement collaboratif et solidaire. 
Malgré cela, la culture d’entreprise reste exigeante et axée sur l’excellence. 

Dans l’ensemble, l’esprit d’entreprise requis pendant mon stage s’est avéré ines-
timable, améliorant non seulement mon expertise fi nancière, mais aussi mon 
approche de la résolution de problèmes, de la collaboration et de l’innovation. 
Cette responsabilisation a favorisé un fort sentiment d’appartenance et a accé-
léré ma courbe d’apprentissage. En outre, l’envergure internationale du poste, 
qui implique une équipe multiculturelle et de fréquents déplacements à travers 
l’Europe, a élargi ma perspective et ma capacité d’adaptation.

       J’ai pu rejoindre 
un projet entrepre-
neurial à taille 
humaine ”

Camille Robert a commencé son parcours académique 
par deux années de Classe préparatoire scientifi que 
avant d’obtenir un diplôme d’ingénieur généraliste à 
Centrale Lille. Il s’est ensuite spécialisé en ingénierie fi -
nancière et en économie, obtenant un double diplôme 
avec l’EDHEC Business School. Camille a acquis une pre-
mière expérience dans la gestion d’actifs et les produits 
structurés en effectuant des stages chez Amundi Asset 
Management et Nexo Capital. À l’été 2024, il a rejoint 
Electrum en tant que stagiaire, où il soutient actuelle-
ment l’équipe de trading dans l’élaboration et la mise en 
œuvre de stratégies sur les marchés fi nanciers et de ma-
tières premières. Nous nous sommes entretenus avec lui 
pour en savoir plus sur son expérience et ses idées.

“
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COMMENT S’EST DÉROULÉ LE PROCESSUS DE 
RECRUTEMENT ?
Le recrutement a été mené bien à l’avance grâce à un processus très structuré, 
qui s’est achevé par une journée d’évaluation finale dans les bureaux parisiens 
d’Electrum, à laquelle toutes les parties prenantes clés étaient présentes. J’ai 
apprécié l’opportunité de rencontrer plusieurs fois les membres de l’équipe, 
non seulement du bureau de Paris mais aussi des bureaux internationaux. Cette 
approche a démontré l’engagement de l’entreprise à trouver non seulement un 
stagiaire pour six mois, mais aussi un membre potentiel de l’équipe à long terme 
qui pourrait évoluer vers un rôle d’analyste à temps plein.

COMMENT S’EST DÉROULÉ VOTRE STAGE ? 
QU’AVEZ-VOUS APPRIS ?
Mes tâches quotidiennes sont nombreuses. Réalisées sous la direction bien-
veillante de mon maître de stage, elles couvrent des domaines aussi variés que 
l’analyse de marché, l’évaluation du portefeuille de produits dérivés, la réconci-
liation des positions, le calcul de la VAR, la gestion du collatéral, le reporting de 
performance, la contribution aux outils de suivi des risques, la génération d’idées 
de trading et la gestion d’un portefeuille virtuel. 

Ces missions multiples sont rendues possibles par le fait que je dispose de tous 
les outils de négociation et d’analyse nécessaires, depuis un terminal Bloomberg 
jusqu’à des outils de recherche et de programmation dédiés, en passant par une 
bibliothèque d’ouvrages de référence. Cette variété de missions et d’outils me per-
met de bénéficier d’une courbe d’apprentissage particulièrement rapide et me 
prépare même à mener mes propres stratégies de trading une fois embauché. 

COMMENT S’EST PASSÉ L’ÉQUILIBRE ENTRE 
VIE PROFESSIONNELLE ET VIE PRIVÉE PEN-
DANT CE STAGE ?
Malgré la nature exigeante du travail, j’ai été agréablement surpris de constater 
à quel point j’ai pu maintenir un bon équilibre entre ma vie professionnelle et 
ma vie privée. L’emploi du temps structuré mais flexible m’a permis de rester au 
top de mes responsabilités professionnelles tout en consacrant 9 à 10 heures par 
semaine à mon entraînement de triathlon. Cet équilibre était crucial lorsque je 
me préparais pour la course d’ultra trail de la SaintéLyon. L’environnement positif 
d’Electrum m’a permis d’exceller à la fois sur le lieu de travail et dans mes objec-
tifs personnels de remise en forme, ce que j’ai beaucoup apprécié pendant mon 
séjour.
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QU’AVEZ-VOUS RETIRÉ PERSONNELLEMENT 
DE CETTE EXPÉRIENCE ?
Ce stage a été conçu avec la possibilité d’un rôle à temps plein, créant une dyna-
mique gagnant-gagnant où nos intérêts étaient alignés. J’étais désireux d’appor-
ter une contribution significative et, en retour, l’équipe de direction s’est engagée 
à investir dans mon développement. On m’a confié de vraies responsabilités et j’ai 
eu l’impression de faire partie intégrante de l’équipe dès le premier jour.

L’aspect le plus gratifiant a été le mentorat des membres seniors qui ont géné-
reusement partagé leur expertise. Cela m’a permis non seulement de développer 
mes compétences techniques, mais aussi d’approfondir ma compréhension des 
marchés financiers. Ce fut une expérience vraiment enrichissante qui a aiguisé 
mes capacités d’analyse et m’a préparé à une carrière potentielle dans le secteur.

About 

electrum est l’activité de trading d’OCIM Group, filiale à 100 % d’OCIM Finance SA. Notre 
équipe hautement expérimentée conçoit et met en œuvre des solutions de couverture 
sur-mesure sur les marchés financiers allant des métaux aux devises en passant par les 
produits de taux et les actions. Nous mettons en œuvre pour le compte des différentes 
entités du groupe des stratégies dynamiques et une exécution 24/24, ce qui leur permet 
de se concentrer sur leur cœur de métier pendant que nous gérons leur exposition. Capi-
talisant sur notre seule expertise interne, nous optimisons et dérisquons leurs opérations 
de marché pour leur permettre d’opérer sereinement.


